

**LOS TRES PODERES**

Juan López Miguel

**ELECCIÓN 2024: “MOCHES” EN MORENA Y ACUERDOS PAN-PRI, OPACAN LA SUCESIÓN DE AMLO; CLAUDIA, EXIGE PRUEBAS Y XÓCHITL, VA AL INE**

La sucesión presidencial de Andrés Manuel López Obrador, advertimos en tiempo y forma en este espacio, no sería un día de campo ni mucho menos, el final de su controversial sexenio.

Tal parece, desde que se decidió a incursionar en política, en el último gobierno de la Revolución, cual definió José López Portillo al suyo, ex jefe de gobierno en CDMX, se caracteriza porque lo que toca se vuelve hiel y, el escándalo, lo persigue, por su estilo para ejercer el noble oficio de la política.

Lo mismo en el PRI, que en el PRD o en el partido que, su visión política creó, Morena, el actual Presidente, ejerce el poder, de manera absoluta, como lo establece nuestra Ley de leyes, artículos que empoderan el nefasto presidencialismo que agobia a la nación cada 6 años.

Impone candidatos o candidatas a un cargo de elección popular, a través de su estilo personal para que accedan a una gubernatura, alcaldía, curul o escaño o diputaciones estatales.

Su “método”, no es el de consulta a las bases, ¡no!, el de elegir aspirantes por una encuesta “a modo”, previo señalamiento de quién es el virtual ganador o ganadora de ese descarado montaje.

Obviamente, “ysq”, de antemano, sabía quién era el que palomearon; Mario Delgado, fue coordinador parlamentario de Morena en la pasada Legislatura y las utopías de “no mentir, no robas, no traicionar”, se las pasó por el Arco del Triunfo, en los puyantes casos de Línea 12 del Metro y el modo con el que le pagó a Marcelo Luis Ebrard Casaubón, quien lo encumbró en la política.



Como partido en el poder y, con más amplias posibilidades de ganar, los que se apuntan a ese “proceso interno” de Morena, ni chistan ni se declaran en rebeldía por los resultados.

¿Quién dice algo? ¡Nadie!, porque son acuerdos que ellos mismos aprueban, bajo lineamientos que dicta el jefe máximo del partido y del Ejecutivo Federal, Andrés Manuel López Obrador.

Ese “método”, lo utilizó a su personal estilo de acatarlo, Mario Delgado Carrillo, quien desde que llegó a la dirigencia del partido preponderante en este régimen, recibió acusaciones y señalamientos de corrupción en las candidaturas. Es decir, presuntamente, las puso a venta.

En el 2018, reiteramos en este espacio, en tiempo y forma, durante el proceso electoral federal de ese año, el ex canciller, Jorge Castañeda Gutman, acusó pacto para entregar el poder, entre Enrique Peña Nieto y Andrés Manuel López Obrador.

Ebrard, tardíamente, se dio cuenta que el “método” lopezobradorista, para elegir candidato presidencial, fue una farsa; al ex canciller, lo disciplinaron, se aplicó e hizo el papelazo de su trayectoria, al prestarse al montaje de Amlo-Morena, para designar candidatura presidencial; desde inicio del régimen, el más novato en la política, sabía que dedazo del fiel de la balanza en el asunto, es para Claudia Sheinbaum Pardo.

Ayer, ponderamos cuantioso gasto público que tiene el Presidente, para los últimos 9 meses de gobernar a la nación, equivalentes a 1 billón por mes.

Que presuntamente, los recursos, se invertirían en el proyecto “#Es Claudia”, cual –oportuna-, acusó ex directora de Notimex, Sanjuana Martínez.

Caso, hay que decirlo, tuvo resonancia en la sesión extraordinaria que realizó el Consejo General del Instituto Nacional Electoral, el cual, se perfila para detonar “moches” de los actores políticos del oficialismo, para apoyar la campaña presidencial de la potencial sucesora en la Presidencia, cual la retrató jueves pasado, el jefe máximo de Morena y del Poder Ejecutivo.



Asunto que alimentó confrontación electoral en los tiempos de precampaña por la Presidencia, y manera en que cierra ese capítulo de su proyecto, la ex jefa del gobierno en CDMX, quien exige que Sanjuana, presente pruebas de “moches” para su campaña.

Ayer, por la mañana, se trasladó a la sede en Viaducto Tlalpan, número 100, la adversaria de Claudia Sheinbaum, para exigir que el árbitro de la elección federal del próximo 2 de junio, intervenga en el puyante caso que denunció Sanjuana Martínez: los “moches” en el gobierno federal, para la campaña de la candidata del Presidente, asunto que ayer comentamos en este espacio.

Escándalo que ventila robo, mentiras y traiciones en el grupo que tiene el poder en este país, que encabezan Andrés Manuel López Obrador y su “movimiento” de “transformación”.

La ex directora de Notimex, una periodista que pretende limpiar su nombre y trayectoria, tras el modo en que la denigraron al frente de la Agencia de Información del Estado y los intereses que enfrentó, con la familia Alcalde, desde un despacho de asuntos laborales y la secretaría de Gobernación, advirtió que presentará pruebas del caso que denunció.

Sus abogados, expresó ayer en redes sociales, alistan el caso.

En las instalaciones del Instituto Nacional Electoral, Xóchitl Gálvez Ruiz, exigió que el órgano autónomo, investigue presunto desvío de recursos públicos para su campaña; resaltó que ella, sí le cree a la ex directora de Notimex. Así describió la candidata presidencial de oposición en tuit, su presencia en la sede del árbitro de las elecciones en este país.

“Vine al INE a solicitar que se investiguen los presuntos delitos electorales por el desvío de recursos públicos de Notimex a la precampaña de Claudia Sheinbaum”.

–“Esto no lo inventó la oposición, esto lo declaró la propia exdirectora de Notimex, Sanjuana Martínez. El Presidente le ha pedido que presente las pruebas; va hacer una denuncia por su parte, pero esto es un financiamiento paralelo que hay a la campaña de Claudia Sheinbaum”, declaró Xóchitl.



Reiteró lo que antier, expuso, en el sentido de que durante el proceso interno de Morena para “elegir” candidato presidencial, Marcelo Ebrard acusó “intromisión rapaz” de la dependencia que está a cargo de la política social. Entonces, el INE, calló, ponderó.

-“Todos los gobernadores metidos en la campaña de Claudia, la verdad”, acusó, luego de presentar en el INE, el documento en el que exige a la institución, investigue señalamientos de Sanjuana Martínez.

Es paradójico, señala, que en la precampaña, su competidora, ella gastó menos. Es la candidata de la oligarquía, hasta mucho dinero, “ella lo sabe”.

-“Ya es hora de que el INE ponga transparencia”, emplazó la candidata presidencial de oposición, quien acudió al INE, con su correligionaria, Kenia López Rabadán y representantes del PRI-PRD.

En el mismo INE, pero en la sesión del Consejo General, el diputado de Morena, Sergio Carlos Gutiérrez Luna, aprovechó la ocasión para acusar acuerdos en lo oscuro que celebran en la coalición opositora, para cargos públicos en el gobierno del estado y encargos de elección popular.

Es decir, hizo alusión a la postura de Marko Antonio Cortés Mendoza, de sacar a luz pública, el documento en el que acordaron reparto de cargos públicos en el gobierno de Coahuila, que preside Manolo Jiménez Salinas.

Con la decisión del panista de Zamora, Michoacán, de romper ese acuerdo, ya no hubo alianza del PAN con el PRI-PRD, para postular en coalición, alcaldes en los comicios del próximo 2 de junio.

La verdad, este asunto que subió a la sesión extraordinaria el diputado ex presidente en la mesa directiva, es mediático, porque acuerdos políticos, los celebran nuestros actores, “del Presidente para abajo”, cual observamos líneas arriba, con lo que acusó Jorge Castañeda Gutman.



-“Los acuerdos, se respetan”, afirmó en una ocasión, en su foro matinal, el presidente Andrés Manuel López Obrador. Él y su “movimiento”, los lleva a cabo con el PT-Verde, para postular candidatos o para que aprueben reformas que el mandatario, envía al Congreso de la Unión.

Vergonzante caso reciente, la propuesta que hizo el Ejecutivo Federal, al Senado -para designar vacante en el pleno de ministros en la Corte, que dejó Arturo Zaldívar-, en la persona de Lenia Batres Guadarrama, quien llega al encargo ¡de 15 años!, por designación directa de su jefe Andrés Manuel, no por consenso de la Cámara de Senadores.

Fórmula utópica, no mentir, no robar, no traicionar, se la pasaron por el Arco del Triunfo, cuando desde el poder, inicios del régimen, tuvieron la visión de cooptar a gobernadores presuntamente corruptos, perdonar ese flagelo a cambio de entregar a Morena, el Palacio el Gobierno y con ello, en este 2024, asegurar “carro completo” para el partido oficial, en la contienda presidencial, gubernaturas, escaños, curules...

Y el acuerdo de que al terminar su gobierno en el estado, el que llegó al poder estatal por el PRI, reciba como “pilón”, una embajada, cual es la versión que se corre entre la clase política de oposición, la cual, la expresaron en su momento, en la tribuna del Senado de la República.

Queda esperar el desenlace de los “moches” para la campaña presidencial de Claudia Sheinbaum, con recursos públicos.

¡Ojalá!, no intimiden a la periodista Sanjuana Martínez y presente las pruebas que ofreció ayer, desde sus redes sociales.

El asunto, es de resonancia nacional e internacional y de no investigarse, con solicitud previa de Xóchitl Gálvez o sin ella, con las facultades que tiene el INE, se debe aclarar acusación pública que hizo la ex funcionaria en Notimex, a quien ahora, el que la nombró, simplemente la llama “esta compañera”.



Ya no vertió elogios hacia ella, como cuando la designó al frente de esa Agencia de Información del Estado o cuando acudía a la tribuna matinal, para explicar estatus de la huelga en esa fuente laboral para los compañeros que ejercen el noble y sagrado oficio del periodismo.

Previo a que durante el arranque de campañas en marzo próximo, el INE acumule más exigencias para investigar presuntos uso de recursos públicos de los candidatos a un cargo de elección popular, el órgano autónomo, debe ejercer sus facultades.

Como también la Fiscalía Especializada en Materia de Delitos Electorales, si le turnan denuncia, que preside José Agustín Ortiz Pinchetti.

Estas instituciones, en coordinación con el Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación, se coordinan para asuntos con delito electoral.

Responsables para investigar delitos electorales, hay. Falta voluntad.

Marcelo Ebrard, se quedó con los brazos cruzados, cuando se quejó por irregularidades en el proceso interno de Morena, para “elegir” candidatura presidencial. El aparato de poder en ese partido, lo disciplinó.

¿Sucederá lo mismo con la queja que, ayer, presentó Xóchitl?

EN EL CHACALEO

Últimos días de precampaña para Xóchitl Gálvez y Claudia Sheinbaum, la candidata de la oligarquía, acusó su contraria del PAN-PRI-PRD... Próximo domingo, mediodía, en la Arena CDMX, la política de Hidalgo, cierra precampaña en la capital del país. Y jueves siguiente, en Guanajuato, bastión panista... ¡Vaya cinismo!, del senador Raúl Bolaños-Cacho Cué, hay que decirlo, cuando presenta en la Comisión Permanente del Congreso de la Unión, iniciativa de reforma a Ley General de Equilibrio Ecológico y Protección del Ambiente, a fin de incluir en el artículo 34, obligación de la secretaría de Medio Ambiente y Recursos Naturales, de implementar una consulta pública a comunidades,



pueblos indígenas y afrodescendientes, previo a que se implementen proyectos de infraestructura en las áreas y lugares donde habitan... ¡Callaron! Y ejercieron la política del avestruz, en el proyecto depredador que se conoce como Tren Maya y ahora salen con esa propuesta... ¡Híjole!, así lo dejamos... El diputado federal del PT, Luis Enrique Martínez Ventura, impulsa reforma a Ley Federal del Trabajo, la cual ya se analiza en la comisión del ramo, para que los patrones otorguen permiso de un día laboral con goce de sueldo a trabajadores que fueron víctimas de robo o asalto durante sus traslados desde sus lugares de origen a los centros de trabajo y posteriormente a su retorno... De esa manera, considera el legislador en la iniciativa a los artículos 132 y 134 de aquella norma, denuncien ante el Ministerio Público, el delito del cual fueron víctimas... Sesión -semipresencial- del Consejo Político Nacional del PRI, en la cual, sus integrantes, aprobaron Plataforma Electoral 2023-2024, documento que incluye gobiernos de coalición... Encabezaron reunión de consejeros, el presidente del partido y la secretaria General del CEN, diputada Carolina Viggiano Austria; el coordinador parlamentario de los diputados federales, Rubén Ignacio Moreira Valdez, así como el Secretario Técnico del CPN, también diputado federal, Pablo Guillermo Angulo Briceño... Luciano Concheiro Bórquez, ponderó comunismo en el país, al participar en un foro sobre esa ideología, que organizó el Colegio Nacional: “frente a la caída del muro de Berlín y con ello, la derrota del socialismo real y al avance de la noche neoliberal, festejar el comunismo desde nuestro país, nos parece esencial en este momento, si lo que pretendemos es transformar nuestra lacerante realidad. Porque hay que ir más allá de la lucha contra el modelo neoliberal. Y más allá de una transformación democrática del régimen político. Debemos proponernos el comunismo como sociedad emancipada de toda explotación del ser humano y de destrucción de la naturaleza. Hay que superar el capitalismo patriarcal y ecocida”... En el video de ese foro que, ayer, circuló en redes sociales, participó el controversial panista, Diego Fernández de Cevallos, quien por el semblante que puso durante la intervención del Subsecretario de Educación Superior en la Sep, denotó su malestar por lo que escuchó... ¡Qué tal! ¡Eh!... Si eso fuera en el gobierno de Andrés Manuel López Obrador, ¡caray!, otros y no Carlos Slim, fueran beneficiarios del contratismo en el Tren Maya, Aifa, fallido



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

Los tres poderes

12/01/2024

OPINIÓN

proyecto aéreo en Texcoco... ¿Para qué criticar oligarquías, capitalismo y neoliberalismo?, si los hechos, demuestran que son los mejores aliados del régimen que pretendió “transformar” al país. ¿Eh?... Nuestro Correo: juanlopez23@hotmail.com... ¡Síguenos!... <https://los3poderes.com/>... ¡Visítanos! Redes sociales... YouTube: [juanlopezmiguel59](https://www.youtube.com/channel/UCjuaLopezMiguel59)... Twitter: [@JuanLopezMiguel](https://twitter.com/JuanLopezMiguel)... Instagram: [juan3poderes](https://www.instagram.com/juan3poderes)...